



9/21 マリンウェーブ

フラメンコで踊る楽しさを体感

市国際交流協会の「スペイン文化講座 踊ってみよう! フラメンコ」が行われ、44人が参加しました。フラメンコを踊ったほか、スペインのお金のことや挨拶の仕方なども勉強しました。



9/22 吉津小学校

知識をつけて地震に備える

みの防災フェスタ 2013 が行われ、約900人の市民が参加し、応急処置やAEDなどを各種体験。心臓マッサージを初めて行った山本万紀子さんは「1回でも講習を受けて良かったです」と真剣に取り組んでいました。



9/20 高瀬川

川を汚さないようにします!

上高瀬小学校5年生29人が高瀬川にメダカを放流しました。メダカは三豊淡水漁業協同組合青年部の皆さんが3万匹を用意したもので環境を考えるよい機会になりました。



9/17 高瀬町農村環境改善センター

一人ひとりが守ろう交通ルール

秋の全国交通安全運動を前に、出発式などが行われ、その後、交通安全協会や安全運転管理者協議会、交通安全母の会などの皆さんが国道11号で交通安全を呼びかけました。



9/21~23 仁尾町文化会館周辺

人形舞台や壁画などに感激!

第16回仁尾八朔人形まつりが開催され、地域の人々が手間暇をかけて作った歴史上の武将やおとぎ話の名場面を見学。どれも見ごたえがあり、多くの家族が立ち止まり、じっくりと鑑賞していました。



9/27 財田町

ボイセンベリーの美味しさを再発見!

笠田高校のボイセンベリー研究チームの食品科学科2年生6人と1年生3人が、大地と語り合う会や加工業者へ出向いて、ボイセンベリーの知識を深める校外学習を行いました。今後も積極的に生産者などと交流し、学習していきます。

みとよHOT ほっとNEWS

デイリー版ほっとニュースは市ホームページで

三豊市



9/30 市少女少女発明クラブ
アイデアいっぱい
の作品が全国で入選

(左から)筒井睦敬さん(6年)
藤田耕輝さん(2年)
多田晴喜さん(1年)



9/22 たからだの里さいた周辺

ロックの歌声響くMのまつり2013

Mのまつり2013が行われ、メインステージとサブステージで演奏するアーティストの歌声に、訪れた人たちは酔いしれました。



9/30

市観光PRポスターとウエルカムガーデン完成!! (知名度向上プロジェクト)

月刊少年サンデーで「6のトリガー」を連載していた香川県在住の漫画家TALIさんが、新浦島伝説をテーマに市観光PRポスターを特別に描き下ろしてくれました。また三豊鳥坂インターチェンジ出入り口付近には、県内外で活躍の宮本里美さん(山本町出身)がデザインしたウエルカムガーデンを設置。どちらも三豊ふるさと大使の要潤さんと馬淵英俤可さんが登場し、皆さんをお出迎えます。



10/1



9/19 財田中小学校

夢が叶うようにと 田んぼアート完成



ありがとう
箱浦小学校

感謝の気持ちを地域の皆さんに

本年度末で閉校が予定されている箱浦小学校の運動会が行われ、小学生16人と地域の皆さんが大勢参加。児童全員の手形が入った「絆」の文字を広げて「ありがとう♡はこうらのみなさん♡」と地域の皆さんに感謝の気持ちを伝えました。



9/15 箱浦小学校

